

かみくげ 恐竜の里新聞

令和7年3月20日 発行：上久下恐竜の里づくり部会

第157号
上久下地域
自治協議会
0795-78-0001

檜皮葺映画 上映会を開催

山南町内4地区の自治協議会・振興会が主催した檜皮葺映画上映会が、2月15日にやまなみホールを会場にして開催されました。会場には300人以上の方が詰めかけて、大盛況の上映会となりました。上映に先立って、林時彦市長、上久下自治協議会野垣会長、静岡県小國神社打田禰宜、映画監督岡部氏にご挨拶を頂きました。

30分の上映時間でしたが、さすが国際短編映画祭で受賞した作品だけあって、映像の美しさや檜皮葺職人の技術の素晴らしさに、全員が引き込まれてしまいました。村上社寺工芸社村上社長の締めのご挨拶でお開きにした後、玄関ホールで檜皮葺実演・体験会を実施。実際に技術を目の前で見たい、体験したい人たちがごった返す人気となりました。「感動して涙が出そうになった」とか、「地元山南町でも檜皮葺のことをよく知らなかった。映画が見られて良かった」と、口々に感想も聞かせてもらえました。沢山のご来場ありがとうございました。



国際映画祭受賞のトロフィーや楯



やまなみホールはほぼ満員となりました



玄関ホールでの実演・体験会



河原の思い思いの場所で調査中

化石試掘調査4日間実施

2月26日から3月1日までの4日間、上滝第2地点のポーンベッド周辺を試掘調査しました。昨年までは上久下地域自治協議会主催でしたが、今回は丹波市恐竜課が主催する形となりました。県内各地から延べ100人が参加する大規模な調査となり、歯・骨片・貝等の化石が250点以上採取されました。大半が初めて化石調査に参加した人達で、人と自然の博物館研究員から基本説明を受けた後、石を割って化石探しに取り組んでいました。「化石調査に興味があって応募したけど、自分で化石を見つけた嬉しさは特別なものがある」と、参加した人は話していました。

大空学級閉級式

上久下小学校(大木修校長)で1月30日に大空学級の閉級行事が行われ、体育館に集まった5年生以下全児童と保護者らを前にして、人権劇が発表されました。6年生の7人は、教科書無償化運動を題材にして一人何役もこなしながら分かり易く発表。秋から学習してきた人権について、これから活かしていきたいことをはつきりとした言葉で話してくれました。下級生や保護者からも様々な感想が出て、充実した閉級式となりました



発表を終えてホッとした6年生達

丹波医療センター 研修医との懇談会

丹波市自治会長会と上久下地域自治会長会が主催して、県立丹波医療センター研修医との懇談会を1月20日に上久下地域づくりセンターで開催しました。2年前はコロナ禍でオンライン開催でしたが、今回は地域から30人以上が参加して、対面での懇談会となりました。講話では、織田陽里研修医の「带状疱疹について」と題した話を聞き、内科医の光丸誠紘先生の「大人のための予防接種」と、がん専門相談員堀理恵さんの「がん患者さんのお悩みを一緒に考えます!」と、藤田恒憲副院長から「県立丹波医療センターのご紹介」についてお話を頂きました。参加者からも質問のやり取りがあり、充実した医療サービス体制になっていると理解できました。



熱心に話を聞く参加者ら

卒業記念の 丹波竜ペイントと植樹

上久下小学校6年生の7人が、2月21日に発見現場で丹波竜のペンキ塗りを行いました。卒業記念として毎年行っていて、今年の6年生も少人数ながら短時間で手際よく塗り上げてくれました。また、3月14日には同窓会里山でハナミズキを植樹しました。



塗り上がった丹波竜と6年生達



里山で記念植樹

4月の予定

- ◆ 4月6日(日) 川代さくらまつり 午前10時30分〜 歩こう会
- ◆ 4月11日(金) 恐竜の里づくり部会 午前9時15分出発 午後7時30分〜
- ◆ 4月12日(土) 地域づくりセンター清掃 (下滝)午前9時〜 午後7時30分〜
- ◆ 4月17日(木) 自治会長会 (仮日程) 午後7時30分〜
- ◆ 4月19日(土) 自治協議会総会 午後7時30分〜
- ◆ 4月26日(土) 地域づくりセンター清掃 (畑内・北太田)午前9時〜 午後7時30分〜
- ◆ 4月8日(火)・22日(火) 恐竜時計台のカフェ 午前10時〜

川代さくらまつりは
4月6日(日)開催予定です。
詳しくはB4サイズのカラー
チラシをご覧ください。

